

Conférence - « Le cerveau des astronautes est-il extraordinaire ? »

Conférence

Hangar 20, Quai de Bacalan, Bordeaux

GPS : Hangar 20, Quai de Bacalan, Bordeaux

Le 22 mars 2026 | 17h

L'exploration humaine de l'espace nécessite des compétences particulières. La recherche permet de sélectionner les équipages et de concevoir les outils qu'ils utilisent. Elle aide aussi à préserver le bien-être mental des astronautes pour que les missions se déroulent au mieux. Les chercheurs et chercheuses en neurosciences travaillent en synergie avec les agences spatiales et les équipages pour construire les connaissances nécessaires à cette exploration. La rencontre abordera ces différents points, et les mettra en relation avec le premier espace de l'exposition « **Lune, préparez, explorez, rêvez ! Et si on y retournait ?** » Si vous ne l'avez pas encore fait, venez la visiter.

Organisée par CAP Biospace

Orateur(s)

Jean-Luc Morel (CNRS - Président du Groupe de travail Exploration humaine de l'espace du CNES)

Admission

Entrée libre et gratuite dans la limite des places disponibles

Partenaires de l'événement

Cap Sciences
CAP BioSpace
Bordeaux Neurocampus